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Requeiro a Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, para que seja enviado expediente ao
Ilustríssimo Diretor-Presidente da Agência Municipal de Trânsito e Transporte - AGETRAT, o Sr. Paulo
André de Araujo Junior, para que sejam realizadas todas as análises, cabíveis, isto é, administrativa,
financeira e, principalmente à de caráter social, referente a solicitação do Sindicato dos Taxistas de
Corumbá/MS, contido no Ofício n.º 026/2022, datado de 18 de outubro de 2022, cópia em anexo".

JUSTIFICATIVA: Em virtude das diversas cobranças dos profissionais, da Categoria Funcional
Motoristas de Táxi, relativo à necessidade de se promover o reajuste na tarifa dos Serviços de Táxi,
realizados no município de Corumbá/MS, já que, o último reajuste dessa natureza, foi realizado no ano de
2015, conforme consta no citado Ofício n.º 026/2022, enquanto nesse período, sete anos, ocorreram
diversos aumentos nos preços de pneus, combustíveis, óleos lubrificantes, peças, serviços de manutenção,
etc..
Essa discussão se mostra urgente pois, agora, no mês de novembro de 2022, receberemos em nosso
município, a visita de Técnicos do INMETRO, para tratar da fixação desses valores de tarifas, nos
Taxímetros, de porte obrigatório, nos veículos que realizam o serviço de Táxi, no âmbito de nosso
município. Tal verificação e aferição, segundo legislação vigente, onde se inclui a relativa às Tarifas,
certamente facilitará a fiscalização na contraprestação do serviço de Táxi, aqui em nossa cidade, já que,
com a atualização tarifária e a aferição, realizada pelo INMETRO, nada justificará o não uso, obrigatório,
dos Taxímetros, em todos os serviços realizados no âmbito do município de Corumbá/MS.

  
SALA DAS SESSÕES, 24 de Outubro de 2022
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